

## BAB IX

### REKOMENDASI

Usaha yang akan dijalankan adalah usaha jasa pangkas rambut yang diberi nama *Barberlabs*. Lokasi jasa pangkas rambut ini terletak di kawasan Harapan Indah, kota Bekasi, Jawa Barat yang beralamat di Ruko Asia Tropis 15 No.20, Bekasi, Jawa Barat. Usaha jasa pangkas rambut ini akan dibentuk sebagai perusahaan perseorangan. Jasa pangkas rambut ini akan dibuka pada awal tahun 2017.

Pendirian jasa pangkas rambut ini berlokasi di kawasan Harapan Indah dikarenakan lokasinya yang strategis, banyaknya perumahan dan kafe-kafe tempat berkumpulnya para anak muda.

Mengingat begitu ketatnya persaingan pada industri ini, *Barberlabs* sangat mengutamakan kepuasan konsumennya. Kepuasan konsumen diberikan oleh *Barberlabs* melalui pelayanan dari para karyawan kepada para konsumen dengan cara memberikan pelayanan yang baik dan juga ramah.

Penetapan harga yang dipilih oleh *Barberlabs* adalah penetapan harga berdasarkan persaingan.

Dilihat dari Proforma *Income Statement* selama 5 tahun ke depan, investasi pada *Barberlabs* bisa disebut layak karena menghasilkan laba yang meningkat setiap tahunnya. Berdasarkan pada proforma *Cash Flow*, *Barberlabs* memiliki arus kas yang positif selama 5 tahun kedepan. Hal ini menandakan bahwa bisnis *Barberlabs* akan dapat berkembang dan mengalami pertumbuhan pada saat dijalankan nanti.





Dengan menggunakan 5 indikator penilaian kelayakan investasi yaitu BEP, NPV, PI, PP, dan IRR. Dapat disimpulkan bahwa *Break Event Point* (BEP) *Barberlabs* pada tahun 2017 sebesar Rp. 319.755.767. NPV selama 5 tahun memperoleh nilai positif yakni sebesar Rp. 244.946.077 adalah layak karena sesuai dengan syarat NPV yang harus lebih besar dari nol ( $NPV > 0$ ). Penilaian investasi perusahaan dalam menghasilkan keuntungan dilakukan dengan menghitung *Profitability Index* yaitu sebesar 2,22 dengan kesimpulan layak dijalankan karena nilainya lebih dari satu ( $PI > 1$ ). Selain itu diketahui periode pengembalian investasi (*Payback Period*) adalah selama 1 tahun 6 bulan 28 hari. Tingkat pengembalian suku bunga (*Internal Rate of Return*) pun cukup baik, yaitu sebesar 62,95% bila dibandingkan dengan suku bunga yang ditetapkan oleh BRI 19,25%, sehingga pendirian usaha pangkas rambut *Barberlabs* ini merupakan bisnis yang layak untuk dijalankan.

1. Dilarang menyalin, mengutip, atau menjiplak sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik dan tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IBIKKG.

2. Dilarang mengemukakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IBIKKG.